

Erkundungstour zwischen Pässen und Weinbergen im Meraner Umland **Oben ohne – mit scharfen Kurven**

Ende September 2013 trafen sich 16 Porsche in den frühen Morgenstunden am Hockenheimring, um gemeinsam Richtung Südtirol aufzubrechen. Voller Vorfreude auf die vor uns liegenden Strecken starteten wir in der Morgendämmerung die Motoren. »Ladies and Gentlemen, start your engines!« Die Strecke führte uns über Stuttgart, Ulm, Arlberg, den Reschenpass in den Vinschgau und schließlich hinauf nach Hafling zum 4-Sterne-Hotel Viktoria, unserem Standort für eine Woche. An den ersten beiden Tagen konnte sich jeder Porsche individuell an die Höhenluft gewöhnen. Neugierige Haflingerperle wunderten sich, wenn dröhnende Luftgekühlte und Turbos an den Hochweiden vorbeischnitten. Am Abend tauschten wir nach Wellness-Anwendungen dann bei Weindegustation und Later-nenwanderung die Erfahrungen über die Südtiroler Straßen und den optimalen Reifendruck aus. Die erste gemeinsame Ausfahrt führte uns in drei Gruppen durch herbstlich leuchtende Lärchenwälder von Hafling über Mölten hinunter nach Terlan und von dort in engen Serpentinaugen bei grandioser Aussicht auf Schlern und die Seiser Alm hinauf zum Mendelpass. Nach einer kurzen Rast in der Morgensonne tourten wir durch Fondo und Proveis hinab ins Ultental, vorbei an Europas ältesten Lärchen in Richtung Lana, wo im Golfclub »Südtiroler Tapas« auf uns warteten. Nach einer schöpferischen Pause in den Gärten von Schloss Trauttmansdorff und den Weinkellern im Schloss Ramez am nächsten Tag starteten wir zur Ausfahrt ins Passeiertal. Über enge Kurven schraubten wir uns zum Jaufenpass hoch und rollten danach ins Tal nach Sterzing. Weiter führte uns die Straße hinauf zum Penser Joch. Die uns auf dieser Strecke teilweise begleitenden Motorradfahrer gratulierten uns auf der Passhöhe für die anspruchsvolle, gemeinsam bestandene »Herausforderung«. Nach einer Mittagsrast in

der Sarner Forellenzucht besuchten wir mit dem Präsidenten des PC Südtirol das Bienenmuseum auf dem Ritten. Dann stand die gemeinsame Ortlerumfahrung mit den Freunden des PC Südtirol auf dem Programm. Mit einem Picknickkorb ausgestattet, hatten wir nach einem frühen Start die Straßen fast allein für uns. Die Königsstrecke führte uns über das Gampenjoch in Richtung Trentino, durchs Val Vermiglio bis zum Passo del Tonale und zum Gavia-Pass, über das Stilfser Joch und die Franzhöhe wieder hinab in den Vinschgau und zurück nach Hafling. Grandiose Bergstrecken hatten uns gefordert. Zum Abschluss des Tages vereinbarten wir mit unseren Südtiroler Porsche Freunden bei einem Galadinner mit Tanz im Viktoria den fälligen Gegenbesuch in der Kurfpalz. Eine wunderbare Ausfahrt in einer faszinierenden Landschaft mit vielen optischen und lukullischen Höhepunkten ging zu Ende. Glücklicherweise, erholt und unfallfrei erreichten wir schließlich die herbstliche Kurfpalz. ■



